

25 AVRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

TABLE-RONDE

ÉGALITÉ FEMMES - HOMMES

EN ENTREPRISE

CLICHÉS ET AUTRES IMAGERIES TROMPEUSES

#LSF2019

Raphaël Liogier

Sociologue et philosophe
Sociologist and philosopher

Sociologue et philosophe, Raphaël Liogier sonde les crises et mutations de l'identité humaine. Il décrypte les croyances et mythes contemporains, les constructions imaginaires individuelles et collectives et leurs conséquences politiques, sociales et économiques. Il a dirigé l'Observatoire du religieux de 2006 à 2014. Diplômé en philosophie de l'université d'Edimburgh, il enseigne à l'Institut d'études politiques d'Aix-en-Provence et au Collège international de philosophie. Il est également chercheur associé à la Columbia University et à l'Université de Paris 10 Nanterre.

Sociologist and philosopher, Raphaël Liogier probes the crises and mutations of human identity. He deciphers contemporary beliefs and myths, imaginary individual and collective constructions and their political, social and economic consequences. He directed the Observatory of the Religious from 2006 to 2014. Graduated in philosophy from the University of Edinburgh, he teaches at the Institute of Political Studies in Aix-en-Provence and at the International College of Philosophy. He is also an associate researcher at Columbia University and the University of Paris 10 Nanterre.